

Richtlinie zum Verfassen einer Bachelorarbeit

Guidelines to write a Bachelor's thesis

1 Voraussetzungen / Requirements

- **Inhalt und spezifische Anforderungen** sind mit dem jeweiligen Betreuer der Bachelorarbeit zu besprechen.
Content and specific requirements: are to be discussed with the respective supervisor of the thesis.
- **Arbeitsplan und Zeitplan:** Der Betreuer definiert das Hauptziel, und der Studierende erstellt einen Zeitplan mit Meilensteinen. Der offizielle Start erfolgt, sobald der Zeitplan vom Betreuer genehmigt wird.
Workplan and timeline: the supervisor defines the main goal, and the student creates a timeline with milestones. The official start is given once the timeline is approved by the supervisor.

2 Zeitrahmen / Timeframe

- **Start jederzeit möglich / Start is possible at any time.**
- **Die Arbeitsbelastung** gemäß Studiencurriculum entspricht **13 ECTS** was zu einer Mindestdauer von etwa **2 Monaten** einschließlich Schreibphase führt.
The workload according to the curriculum is **13 ECTS** or circa **325 hours of work**, resulting in a minimum duration of about **2 months**, including writing.

3 Verfassen der Abschlussarbeit / Writing the Thesis

- Der Einsatz **generativer KI-Tools**, z.B. ChatGPT, muss vorab mit dem Betreuer besprochen werden. Jede unautorisierte und nicht deklarierte Verwendung ist gleichbedeutend mit einem Plagiat.
The use of **generative AI tools**, e.g., ChatGPT, needs to be preliminarily discussed with the supervisor. Any unauthorized and undeclared use is equivalent to an act of plagiarism.
- **Sprache und Format: In Deutsch oder in Englisch unter Verwendung von LaTeX** (die offizielle Vorlage wird vom Institut bereitgestellt).
Language and format: In German or in English and using LaTeX (the official template will be provided by the Institute).